

## Siemens AG und Siemens Healthineers AG spenden 200.000 Euro für Erdbebenopfer in Myanmar und Thailand

- **Humanitäre Soforthilfe von Siemens AG und Siemens Healthineers AG**
- **Interner Spendenaufruf: Jeder von Mitarbeitenden gespendete Euro wird verdoppelt**
- **Siemens Caring Hands e.V. unterstützt Hilfsorganisationen vor Ort**

Die Siemens AG und Siemens Healthineers AG haben eine Soforthilfe von jeweils 100.000 Euro bereitgestellt, um das Leid der Erdbebenopfer in Myanmar und Thailand zu lindern und Rettungsmaßnahmen zu unterstützen. Zudem haben die beiden Unternehmen ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu Spenden aufgerufen – jeder gespendete Euro wird dabei verdoppelt.

„Unsere Gedanken sind bei den Opfern, ihren Familien und allen Betroffenen“, sagt Peter Körte, Mitglied des Vorstands der Siemens AG und Chief Technology Officer und Chief Strategy Officer. „Wir möchten helfen – und haben gemeinsam mit Siemens Healthineers bereits 200.000 Euro als Soforthilfe bereitgestellt. Das ist ein erster Schritt. Unser gemeinnütziger Verein Siemens Caring Hands verschafft sich derzeit einen Überblick, wie und wo wir darüber hinaus unterstützen können.“

„Gesellschaftliches Engagement ist bei Siemens zutiefst verankert und prägt unser Handeln seit über 177 Jahren. Das bedeutet auch, Menschen schnell und pragmatisch zu unterstützen, wenn sie in Folge von Katastrophen in Not geraten, so wie die Leidtragenden des schweren Erdbebens in Myanmar und Thailand“, fügte Judith Wiese, Mitglied des Vorstands der Siemens AG und Chief People and Sustainability Officer, hinzu.

Über die gemeinnützige Organisation Siemens Caring Hands e.V. werden Spenden ausgewählten Hilfsorganisationen zur Verfügung gestellt, die mit dem Geld bei Katastrophen Hilfsmaßnahmen vor Ort ermöglichen – das reicht von Zelten und Unterkünften sowie technischer Hilfe über Nahrungsmittel und Trinkwasser bis hin zur medizinischen Grundversorgung.

Die Presseinformation finden Sie unter: <https://sie.ag/5yVxcP>

### **Ansprechpartner für Journalisten**

Richard Speich

Tel.: +49 173 175 8319; E-Mail: [richard.speich@siemens.com](mailto:richard.speich@siemens.com)

Folgen Sie uns unter: [www.x.com/siemens\\_press](http://www.x.com/siemens_press)

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein führendes Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheitswesen. Anspruch des Unternehmens ist es, Technologie zu entwickeln, die den Alltag verbessert, für alle. Indem es die reale mit der digitalen Welt verbindet, ermöglicht es den Kunden, ihre digitale und nachhaltige Transformation zu beschleunigen. Dadurch werden Fabriken effizienter, Städte lebenswerter und der Verkehr nachhaltiger. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers, einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der Pionierarbeit im Gesundheitswesen leistet. Für jeden Menschen. Überall. Nachhaltig.

Im Geschäftsjahr 2024, das am 30. September 2024 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 75,9 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 9,0 Milliarden Euro. Zum 30.09.2024 beschäftigte das Unternehmen auf fortgeführter Basis weltweit rund 312.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.siemens.com](http://www.siemens.com).